

家庭数で配付



うみかぜ

第3号/令和7年7月18日

海浜打瀬の会 会長 ●● ●●

kaihin30soumu@gmail.com

海浜打瀬の会
(総務アドレス)

会長あいさつ

日頃より海浜打瀬の会の活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

今回は「学校評議員会」について共有させていただきます。

※「学校評議員」とは学校、家庭、地域が連携により良い教育の実現と児童の健全な成長を図るための制度で千葉市教育委員会の委嘱により設置されます。

6/21（土）に授業参観がございましたが、保護者会の会長は学校評議員の役割もあるため、授業参観だけでなく学校経営方針や教育課程のお話を聞きしたり先生方と意見交換をさせていただく機会がございました。参加した主な内容は以下の3点です。

①学校概要、学校グランドデザイン（学校経営案）、教育目標等の説明を受ける皆様、海浜打瀬小学校の学校教育目標ってご存じでしょうか？

「自分を磨く子」の育成～子供の可能性を信じ、一人一人の良さを伸ばす学校づくり～

です。海浜打瀬小学校は平成13年に打瀬小学校から分離開校し、今年開校25周年を迎えます。当時の児童数は497名でした。児童数は平成17年の998名をピークに減少していき、令和7年は422名となり今後も減少することが見込まれております。

学校経営や教育目標に関する情報を目にのする機会はなかなかないかと思いますが、海浜打瀬小学校HPにとても分かりやすく記載されておりますので、是非一度ご覧いただければ幸いです。

②授業参観（全学級）

全学級の授業を参観いたしました。学校経営、方針を思い浮かべながら授業や児童の様子をみていると、一人一人の良さを伸ばせるような先生方の工夫がたくさん込められた授業であると感じました。①で触れた児童数減少の影響もあるかもしれません、昨年と比べるとより一人一人に目が向けられていると感じました。また掲示物や作品も素晴らしいものが多く、自治的活動の推進につながっていると感じます。

③ 意見交換（校長先生、教頭先生、学校評議員皆様）

授業参観後に意見交換をいたしました。授業参観の感想や日頃気になっている学校への質問、意見を伝えられる場となります。今回は授業参観の感想を率直にお伝えいたしました。

保護者会は保護者皆様を代表して学校や地域、教育委員会へ質問をしたり意見や要望をお伝えすることができます。子どもたちの健全な育成のため何かご意見がございましたら海浜打瀬の会までご連絡いただけますと幸いです。

海浜打瀬の会ではすぐーるを活用し保護者会の活動など情報共有しております。

まだ登録されていない方はぜひご登録いただければ幸いです。

引き続きご協力、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

各委員会より

④ 児童支援員委員会より



～プールボランティア～

本年度の水泳学習が無事に終了いたしました。

お暑い中、プールボランティアへのご協力をいただき心より感謝申し上げます。

～セーフティウォッチャー～

日頃よりセーフティウォッチャー活動へのご協力ありがとうございます。今年度も「こども 110 番のいえ」の認知活動の為、夏休み中に親子で取り組める「ウォーキングbingo」を企画いたしました。

この機会に危ない場所や交通ルール等を確認しながらベイタウンを歩いてみませんか。

また、夏休み中は特に子供の飛び出しによる交通事故が起こりやすくなっています。気を付けて楽しい夏休みをお過ごしください。

⑤ 育成委員会より（環境・非行対策部より）

毎月第4土曜日にベイタウン内の夜間パトロールを実施しております。

6月は、28日（土）午後21時より行われました。打瀬小学校を起点に、ベイタウン・ベイパーク・海浜幕張駅周辺・海側周辺の4つのグループに分かれて巡回しました。

当日は、総勢40名以上の保護者や地域の皆さんにご参加いただきました。皆さんと共にパトロールを行うことで、この街の安全が守られていることを改めて実感いたしました。

次回のパトロールは、7月26日（土）午後21時より実施予定です。



◆ 総務委員会より

～来校の際は、必ずネームプレートをご着用ください～

保護者の皆さん、入学・転入時にお渡ししたネームプレートは、来校時に必ずご着用をお願いいたします。最近の「すぐーる」では、不審者の目撃情報が相次いで配信されており、また都内の小学校に保護者ではない男性2名が侵入する事件が報道されるなど、安全への関心が高まっています。ネームプレートの着用により、来校者が保護者であることが一目で分かるため、学校にとって大切な安全対策のひとつとなります。

皆さまのご理解とご協力を、何卒よろしくお願いいたします。

◆ 読書ボランティアより

読書ボランティアの読み聞かせの時間になると、1年生から6年生まで皆、読み手の前に集まって腰をおろし、始まるのを待ってくれます。大型絵本を持って入室すると、「今日は大きい本だ～」と歓声があがり、また、複数冊持って入室すると、「やった～2冊ある～！」と喜んでくれ、様々な反応に読み聞かせの時間を楽しみにしてくれていることが伝わって嬉しい気持ちになります。2年生には、『めっきらもっきら どおん どん』という夏を感じる不思議な本を大型絵本で読みました。大迫力の絵に釘付けの小さな瞳たち。これからもそんな瞳を見られるような選書をしていきたいと思っています。

月曜日と木曜日のサンタイムには、環境整備のため本の修繕などを行っています。どちらの活動もご連絡不要ですので、気軽に足を運んでいただけますと嬉しいです。ご参加お待ちしています。



海浜打瀬の会チャンネル すぐーる登録はこちら

★うみかぜ配信 ★イベントやボランティア募集のお知らせ

★総会のお知らせ など

保護者の皆様へ大切なお知らせを配信しています。未登録の方は、ぜひご登録ください。

(機種変更された場合も、こちらから再登録してください。)

転出後は、旧アカウントの削除をお願いいたします)

ご不明な点は海浜打瀬の会 (kaihin30soumu@gmail.com) までご連絡ください。